



生駒市立大瀬中学校

## 学校だより

第 10 号

令和 6 年 1 月 29 日

大瀬中学校 TEL. 77-7891



## 2月3日は節分・4日は立春です



本来節分は、季節の変わり目である立春・立夏・立秋・立冬の前日を指していましたが、江戸時代以降は立春の前日を指すことが多くなりました。豆まきが行われるようになったのは室町時代ごろから、恵方巻を食べるようになったのは江戸時代から明治時代にかけてだそうですが、恵方巻が全国で広く食べられるようになったのは、1989年に恵方巻と名付けて販売されたことがきっかけだといわれています。その名前の由来となる恵方巻の恵方は、その年の福徳をつかさどる歳徳神(としとくしん 年神様の別称)のいる方角で、その方角に向かって事を行えば何事でも吉になると考えられています。

節分の日には、豆をまいたり、イワシを食べたりしますよね。2月2日(金)の中学校の給食は節分献立て、福豆とイワシのかば焼きが出ます。奈良では、イワシの頭を柊(ヒイラギ)にさして玄関に飾る風習が残っている地域もあります。イワシの匂いにつられてやってきた鬼が思わずイワシをかじったところを柊のトゲでやっつけるとか、イワシの匂いと柊のトゲが魔除けになるなど諸説あるようです。

(すでに配布されている2月の給食予定献立て表にも節分についての記載があります。ぜひ、読んでみてください。)

日本の伝統的な行事や風習を大切に守り、受け継いでいきましょう。

## 3年生がんばれ!!

すでに志望校の受験を終えた人もいますが、2月に入りいよいよ奈良県内や県外の私学や県立大付属高校・特色や一般選抜の入学選抜試験が始まります。3年生の皆さんには、悔いなく全力を出し切ることができるよう、残された時間を大切に計画的に過ごしましょう。何より大切なのは体調です。無理をしすぎて実力が出せず後悔する事がないように、生活リズムを整え、睡眠時間もしっかり確保して当日に備えましょう。



## 薬物乱用防止教室

1月22日月曜日、2年生を対象に薬物乱用防止教室を行いました。警察の生活安全課の方に、何を薬物というのかなどといった基本的なことから、身近に潜んでいる怖さなどを教えていただきました。正しい知識を持つことや決して他人事ではなく、いつ自分にふりかかるかもしれないと思って考えることが大切であると痛感しました。

## 新入生保護者説明会

1月26日金曜日に、6年生の保護者を対象に新入生保護者説明会を行いました。たくさんの方が出席してください、熱心に説明に聞き入っておられました。

## 保護者の皆さんへ

前回もお知らせしましたとおり、2月2日に、1.2年生の授業参観と修学旅行説明会(1年)・学年懇談会(2年)を実施します。お忙しい中ですがぜひお越しください。また、2月1日にフォームにて保護者の皆様に学校アンケートを実施する予定です。大瀬中学校をより良い学校にしていくためにご協力よろしくお願いします。いただいたご意見は、後日ホームページや「すぐーる」でお知らせします。また、気づかれたことやご質問・ご意見などありましたら、お気軽にご連絡ください。

## お子様が公立学校を受検される保護者の皆様

本校では、2月2日の放課後に学校で、特色選抜の出願手続きを行います。先日、生駒市教育委員会から「すぐーる」でWeb出願システムのトラブルについてお知らせがありましたが、現在は問題なく登録できるようになっていますので、ご安心ください。ただ、公立学校は今年度初めてWebでの出願になりますので、くれぐれもご家庭でも出願内容に間違いないか確認していただき、期限内に受検料の支払いをお願いします。